

# *Cuba pour la réduction des effets du Covid-19*

---



La Havane, 29 avril, (RHC).- Les autorités cubaines ont insisté ce mardi sur la nécessité de réduire au minimum les effets du Covid-19. Au cours de la réunion quotidienne que conduit le président cubain, Miguel Díaz-Canel pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus, les participants ont analysé la situation des territoires les plus touchés par la maladie, notamment l'île de la Jeunesse qui accuse le taux d'incidence le plus élevé pour 100 mille habitants.

L'intendant de l'île de la Jeunesse, Adiel Morera, a signalé que la situation épidémiologique, avec 39 cas confirmés, a contraint les autorités à entreprendre des actions pour garantir la vitalité des hôpitaux et des centres d'isolement ainsi que le contrôle systématique de diverses institutions sociales.

Il a cité entre autres la fabrication locale de moyens de protection pour le personnel de la santé et signalé que l'augmentation de la production d'aliments et leur distribution constitue un défi.

Sur ce point, le Premier ministre, Manuel Marrero, a insisté sur la nécessité d'encourager les cultures qui portent leurs fruits à court terme.

Il s'est prononcé pour l'autosuffisance nécessaire de ce territoire à même de répondre aux questions élémentaires que demande la population.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a pour sa part rappelé que 104 des 179 communes de notre pays recensent des cas confirmés de Covid-19.

La Havane enregistre le plus grand nombre de cas positifs, 603. Le gouverneur Reinaldo García, a rappelé que pour cette raison on crée des conditions dans divers hôpitaux de la capitale.

Il a expliqué les actions entreprises pour faire face aux événements ouverts de transmission locale de la maladie où la pratique quotidienne a démontré, a-t-il rappelé, que l'action intégrale donne des résultats satisfaisants.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221243-cuba-pour-la-reduction-des-effets-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**